



Hallo,

das namhafte Meinungsforschungsinstitut Forsa hat in der Zeit vom 26.-31.10. eine repräsentative Umfrage zur DLRG durchgeführt. Demnach gaben 84% der Befragten an, den Namen Deutsche-Lebens-Rettungs-Gesellschaft, kurz DLRG, schon gehört oder gesehen zu haben. Seit der letzten Umfrage im Jahr 1993 bedeutet dies eine Steigerung des Bekanntheitsgrads um 10 Prozentpunkte. Auf die Frage, welche Dienstleistungen mit der DLRG verbunden werden, nannten 86% den Wasserrettungsdienst und 84% die Schwimm- und Rettungsschwimmbildung. Knapp 60% der Menschen wissen, dass die Mitglieder der DLRG ehrenamtlich in ihrer Freizeit arbeiten und mehr als jeder fünfte (21%), kann sich vorstellen, bei der DLRG mitzumachen. Na, dann mal los - weitere Ergebnisse der Forsa-Studie unter www.dlrg.de.

Tagesausflug ins Miramar Weinheim

Anfang November verbachten knapp 60 Jugendliche und Betreuer unserer Ortsgruppe einen aufregenden Tag im Spaßbad Miramar in Weinheim. Das Bad mit seinen zahlreichen Riesenrutschen, seinem Wellenbad und toller Badelandschaft in gemütlichem Ambiente ist beliebt bei Alt und Jung.



Freizeitbad Miramar

Kids und Betreuer konnten sich nach Belieben von der Krokodil- zur Piratenrutsche, vom

„grünen Hai“ über den „blauen Wal“ bis zur Reifenrutsche durchtesten, dazwischen regelmäßig unterbrochen durch die Wellengänge im Hauptbecken. Wer vielleicht während der bevorstehenden Ferien selbst ein Besuch im Kreise der Familie ins Miramar nach Weinheim plant, wird die wichtigsten Infos unter www.miramar-bad.de finden.



18. Internationaler Deutschlandpokal

Vom 22.-25. November fand in Warendorf der 18. Internationale Deutschlandpokal im Rettungsschwimmen statt. Neben großer europäischer Beteiligung unterstrich auch die Teilnahme der Nationalteams aus Australien, Neuseeland und Südafrika die Bedeutung der diesjährigen Auflage als letzte große Bewährungsprobe vor der Rescue 2008, der WM der Rettungsschwimmer. Diese findet im kommenden Juli in Berlin und Warnemünde



Die Schwimmhalle der Bundeswehrspportschule in Warendorf

statt. Beim Deutschlandpokal sind neben den Nationalteams auch die Auswahlmannschaften der DLRG-Landesverbände startberechtigt. Aus unserer Ortsgruppe waren Sven Berger für den LV Baden, sowie Désirée Kleine für den LV Württemberg am Start. Heike Guhl



und Martina Späth waren als Kampfrichter eingesetzt.

Die Veranstaltung wurde am Donnerstagabend auf dem historischen Marktplatz in Warendorf durch den Präsidenten der DLRG, Dr. Klaus Wilkens feierlich eröffnet. An den beiden Folgetagen fanden in der Schwimmhalle der Sportschule der Bundeswehr die Wettbewerbe statt.



Derzeit die Nr. 1 in Baden:
Sven Berger

Sven sorgte mit dem 71. Rang im 133-Mann starken internationalen Teilnehmerfeld für das beste Ergebnis der „badischen“ Herren. In der Wertung der Landesverbände erreichte das Team Baden nach Addition aller Einzel- und Stafelwertungen den 9.

Rang von 18 teilnehmenden Verbänden. Désirée erreichte Platz 51 im Teilnehmerfeld von 127 Athletinnen. Gemeinsam mit mehreren Kaderschwimmern erreichte sie mit dem LV Württemberg am Ende sogar den undankbaren 4. Platz nach den Landesverbänden Westfalen, Sachsen-Anhalt und Schleswig-Holstein.

Eindrucksvoll waren während dieser Tage die Leistungen der Top-Athleten zu verfolgen. Insgesamt drei Weltrekorde in verschiedenen Disziplinen wurden verbessert. Die Länderwertung konnte das junge Team Deutschland der DLRG unter Bundestrainerin Anne Lühn knapp vor den Teams Surf Lifesaving Australia und Royal Lifesaving Australia (im Aussie-Land gibt es zwei Rettungsschwimmverbände) und den Nationalteams aus Neuseeland und Südafrika für sich entscheiden. Die kompletten Ergebnisse siehe unter www.dlrg.de.

Weihnachtsbasteln

Die Feiertage können kommen. Unsere Kids sind bestens darauf vorbereitet. Denn beim Weihnachtsbasteln am 02.12. wurde fleißig Schmuck für Tische und Fenster gebastelt. Dem Alter entsprechend in zwei Gruppen aufgeteilt, wurde einen ganzen Nachmittag lang bemalt, ausgeschnitten und geklebt. Heraus kamen drollige Nikoläuse, Lebkuchmänner, Engel und Tischlichter.



Weihnachtsmarkt abende im Advent

Ob gutes Wetter oder Regen – unsere Würstchen sind für viele ein Segen. Anders ist der Run auf unsere Original Thüringer Würstchen nicht erklärbar.



Im Advent der Renner: unsere Original Thüringer vom Holzkohlengrill



Seit dem 29.11. sind wir jeden Donnerstag im Advent von ca. 17.00 – 20.30 Uhr mit unserem Stand beim **Weihnachtsmarkt** gegenüber von „Keilbach Moden“ präsent.



Unsere bewährten Grill-Master



Beliebter Treffpunkt: der DLRG-Stand beim Weihnachtsmarkt

Das Betreiben unseres Standes wird uns durch das große Entgegenkommen der Fam. Stößer besonders erleichtert, die uns während dieser vier Wochen einen Kellerraum für die Lagerung unserer Gerätschaften und während der Veranstaltungen Strom und Wasser zur Verfügung stellen. Dafür herzlichen Dank !

Weihnachtliche Familienfeier

Über unseren feierlichen Höhepunkt zum Jahresabschluss berichten wir in Kürze in einer Sonderausgabe des Informers.

Spotlight

In diesem Monat wollen wir Stephanie Schmitt, eine der Youngster unseres Ausbildungsteams und eine treue Seele unseres Vereins, sowie den Verfasser des monatlichen Informers vorstellen:

Name: Stephanie Schmitt

Alter: 15

Beruf: Schülerin

Hobbys: Schwimmen, Joggen, Malen

Aufgaben in der DLRG:

Ausbilderin in den Anfängerkursen A und B, aktive Wachgängerin und Rettungssportlerin.



Name: Werner Nothtroff

Alter: 42 Jahre

Beruf: Leitender Angest. (Qualitätssicherung)

Hobbys: Langstrecken laufen, Reisen, Musik hören, Lesen.

Aufgaben in der DLRG:

Vorsitzender der Ortsgruppe, Lehrscheininhaber, EH-Ausbilder, Wettkampfrichter Indoor und Outdoor. Übungsleiter der Anfängerschwimmkurse A und B, sowie der Trainingsgruppe 10 (Senioren), aktiver Wachgänger.





Termine:

- 28.12.** – Jahresabschluß Ausbilder und Betreuer
- 22.01.** – Vorstandssitzung
- 23.01.** – Jugendvorstandssitzung
- 29.01.** – Ausbilder- und Betreuertreffen

Mit dieser Doppelausgabe geht unser Informer ins zweite Jahr seines Erscheinens. Zahlreiche Reaktionen haben gezeigt, dass wir mit unserem monatlich erscheinenden „Blättle“ einen großen Leserkreis erreicht haben.

Die bisher erschienenen 12 Ausgaben (+ 3 Sonderausgaben) spiegeln unsere vielfältigen Aktivitäten im auslaufenden Jahr wieder, für

die sich zahlreiche Köpfe und noch mehr Hände verantwortlich zeigten.

An dieser Stelle wollen wir uns bei all denen bedanken, die als Vorstands- oder Jugendvorstandsmitglieder, Ausbilder, Betreuer, Helfer, hilfsbereite Eltern oder Gönner auf irgend eine Weise zum guten Gelingen unseres Vereinslebens 2007 beigetragen haben !

Gemeinsam sollte es uns gelingen, dass auch 2008 ein ähnlich erfolgreiches Jahr wie 07 werden wird.

W. Nothtroff



*„ ... so ist das Wesentliche einer Kerze nicht das Wachs,
das seine Spuren hinterlässt, sondern das Licht ! ”*

Antoine de Saint-Exupéry